

# Eine wärmende Oase – mit modernster Kamintechnik von AHRENS

Mitten im Industrieviertel, in Kirchberg am Wechsel, hat sich eine Familie neben ihrem bestehenden Wohnhaus im Garten ein besonderes Schmuckstück geschaffen: ein kleines vollausgestattetes Holzhaus in individuellem Design. Damit dieser besondere Rückzugsort, der vor allem von der Hausherrin zum Entspannen und kreativen Schaffen genutzt wird, auch wohlig warm beheizt ist, wurden die Experten von AHRENS zu Rate gezogen.



Jürgen Steinlesberger  
+43 (0) 664 223 70 54

Bei diesem Projekt wurde vom fachkundigen Team unter der Leitung von Jürgen Steinlesberger – Außendiensttechniker für Kaminsanierung in der Betriebsstätte Achau - das bewährte **AHRENS Kompakt prime**-System verbaut. Dieses Abgassystem besteht aus einem doppelwandigen Edelstahlkamin der mit seiner hohen Einsatz-Flexibilität auch bei schwierigen Einbausituationen gerade bei dieser Baustelle punkten konnte.

Für dieses Projekt mit einem AHRENS Kompakt prime, waren einige Spezialbestandteile für den Anschluss eines Heizgerätes erforderlich: Standfuß mit Grundplatte, Revisionstür und eine Kondensatablauf sowie einem Rauchrohranschluss.



Eine besondere Herausforderung stellte die Bauweise sowie spezielle Dachkonstruktion des Gartenhauses dar: es handelt sich hier um ein Holzhaus mit Holzschindeldeckung, d.h. natürlich erhöhte Brandgefahr, wenn das Kamin- und Abgassystem nicht fachmännisch gelöst wird.

Doch das AHRENS Team griff hier auf die bewährte DWD-Schott Installation zurück, womit eine sichere und geprüfte Durchführung für Festbrennstoffkamine durch Decken, Wänden und Dächern aus brennbaren Materialien möglich ist. So konnte der Herd, der im Innenraum genau in der Raummitte steht und somit das Zentrum des Gartenhauses bildet mit dem Edelstahlkamin verbunden werden. Dieser Herd dient der Familie nicht nur als Heizgerät für das Haus, sondern auch als Küchenherd.

Des Weiteren sorgt eine Edelstahlabdeckblende im Innenraum auf der Deckenunterseite für eine optisch ansprechende Lösung.



Der Kaminkopf wurde bauseits mit Blech eingefasst. Eine abgekantete Edelstahlabdeckplatte von AHRENS gewährleistet den Übergang vom mehrschaligem auf ein zweiwandiges Abgassystem.

Der optisch formschöne Kaminkopf ist mit Mündung und Regendachl ausgestattet, durch seine schlanke und zierliche Erscheinung fügt er sich harmonisch in das Gesamtbild dieses ganz besonderen Häuschens mit Schindeldach ein.



**Weitere Informationen zum AHRENS-Service und zu Produkten auf [www.ahrens.at](http://www.ahrens.at)**